

Semesterrückblick BaGru Physik

AUCH IN DIESEM SEMESTER HABEN WIR, DIE BASISGRUPPE NAWI PHYSIK, UNS MIT ALL UNSEREN KRÄFTEN INS ZEUG GELEGT, DEN STUDIERENDEN DEN STUDIENALLTAG SO SCHÖN UND EINFACH WIE MÖGLICH ZU MACHEN.

ÖH-WAHL

TEXT:
FRANZISKA BARDEL

Um den Studierenden die Möglichkeit zu geben, zu jeder Tages und Nachtzeit einen Platz zum Lernen zu haben, hat sich vor allem Florian Kametriser dafür eingesetzt, dass es einen 24/7 Zugang in die Petersgasse 16 gibt, der online von den Studierenden selbst freigeschalten werden kann. Dafür nötig ist nur ein TU Studierendenausweis, welcher bei Erstaussstellung gratis ist, und ein paar Minuten Zeit, um im Campus online den Zugang freizuschalten.

Nach langer und gut durchdachter Planung von Alexander Gruber, ist das Evaluierungssessen im heurigen Semester leider mit weniger Erfolg als gehofft über die Bühne gegangen, da außer den Helfern der Basisgruppe keine Studierenden anwesend waren. Wir würden uns sehr über Feedback (E-Mail: bagru@physikgraz.at) und Vorschläge freuen, wie wir Evaluierungssessen besser gestalten könnten, um sie für Studierende attraktiver zu machen. Die Evaluierungssessen geben den Studierenden die Möglichkeit, persönlich mit den Professoren zu sprechen und Kritik bzw. Anregungen weiterzugeben. Es ist uns ein großes Anliegen, dass diese Chance in Zukunft mehr wahrgenommen wird und hoffen somit auf eure Unterstützung.

Ein großer Erfolg in diesem Semester war der BaGru Tag der offenen Tür am 20. Mai mit der Hilfe von einigen fleißigen Helfern (Franziska Bardel,

Dominic Hirtler, Verena Kogler, Verena Lipic, Yannis Marx, Sabrina Michlmayer, Julia Neumeister, Robert Schwarzl, Thomas Seruga). Angelockt von gratis Kuchen und Kaffee hatten wir die Möglichkeit mit einigen Studierenden ins Gespräch zu kommen und über unsere Tätigkeiten zu informieren. Wir haben uns auch sehr über vernünftiges Feedback gefreut und hoffen, dass es auch im kommenden Wintersemester wieder reichlich Interesse der Studierenden für eine erfolgreiche Wiederholung gibt.

Bei unserem heurigen Seminar haben wir unser neues Vorsitzteam, bestehend aus Sabrina Michlmayer (Vorsitz), Verena Lipic und Thomas Seruga (Finanzen), gewählt und haben hart daran gearbeitet unsere Pläne für das kommende Jahr zu starten.

Auch die Feste, die wie jedes Jahr im Frühling und Sommer von ein paar tüchtigen Organisatoren der BaGru Physik (Daniele Corrias, Moritz Hackhofer, Florian Kametriser, Simon Malacek, Stefan Maier, Sebastian Riepl, Paul Schaffer, Thomas Seruga) mit viel Mühe geplant wurden, waren ein großer Erfolg und gut besucht.

Wir wünschen allen Studierenden eine erfolgreiche Prüfungszeit, einen großartigen Sommer und wir freuen uns sehr in den Ferien und im neuen Semester wieder tatkräftig dafür einzusetzen euch den Studienalltag zu versüßen.

Eure,
BaGru Nawi Physik

Hast du Lust auch Teil unseres Teams zu werden? Dann komm doch bei der nächsten Sitzung vorbei! Infos unter:
<https://physik.htu.tugraz.at>